

Badajoz/Cáceres, 24 de Mayo de 1995

Querido/a amigo/a :

Escribo hoy a todos los claustrales sin excepción, para haceros partícipes de la decisión de presentarme como candidato a la elección de Rector de nuestra Universidad. Tendremos oportunidad de intercambiar opiniones sobre la "teoría y la práctica" de nuestra UEX con motivo de la presentación de la candidatura y del programa que en los días venideros se hará.

Sé que me presento a esta elección con las alforjas a la espalda de una gestión anterior de cuatro años. Para bien y para mal. La asumo en su totalidad desde el convencimiento de que toda acción humana tiene claroscuros. Pero os puedo asegurar que ese dato no me importa en demasía. Porque , parafraseando a K. Popper, "es parte de nuestra tarea el tener una actitud autocrítica, franca y honesta hacia nosotros mismos". Aún quedan suficientes dosis de optimismo y utopía para abordar la gestión de un segundo mandato electoral, en medio de dificultades que a ninguno se nos ocultan. Espero tu colaboración sincera, porque si antes apunté que la autocrítica es la mejor crítica, la crítica de los demás es una necesidad.

Aprovecho la ocasión para agradecer a todos los universitarios y universitarias de cualquier Centro, Departamento o Servicio, profesores, personal de Administración y Servicios y alumnos, las grandes dosis de comprensión y afecto mostradas hacia este equipo de gobierno, que tuvo siempre en su norte una acción de servicio responsable y honesta.

Como siempre, a tu disposición. Un saludo muy cordial



César Chaparro Gómez